



Sinsabores y sinsaberes

La alianza de oposición debe caminar como sobre una capa delgadísima de hielo; de puntitas para que los panistas no le pisen un callo a los priistas, para que los perredistas no se vayan a sentir ninguneados

Repantigado en el mullo del estudio, Gil cavilaba en la alianza de oposición. Todos ellos, ellas y ellos deben caminar como sobre una capa delgadísima de hielo. De puntitas para que los panistas no le pisen un callo a los priistas, para que los perredistas no se vayan a sentir ninguneados. Porque si Alejandro Moreno se molesta con Marko Cortés y éste con Zambrano, empiezan los resentimientos, los sinsabores, las disputas, la litis.

Gil lo leyó en su *Animal Político*. Resulta que a Claudio X. González, hijo, se le fue el santo al cielo y publicó este tuit: "Vaya descarado... nunca ni en los terribles tiempos de Peña Nieto, ha habido tanta corrupción y despilfarro. Morena no nada más está repleta de ex priistas, es la peor versión del PRI". El empresario, explica la nota de *Animal Político*, se refería a Rubén Hernández Fuentes y Oscar Omar Hernández Fuentes, novio y cuñado de la gobernadora morenista Evelyn Salgado, quienes controlan la asignación de obras en Guerrero.

Moreno montó en cólera y soltó un recito de izquierda: "Tu comparación es pendenciera y muy desafortunada". Y más: "Estás equivocado Claudio X. En el PRI hay priistas calificados, profesionales y eficientes, que le dieron y le siguen dando a México grandes décadas de trabajo, desarrollo y crecimiento".

Hojalatear

Después del choque, Claudio X mandó a hojalatear la lámina mientras pensaba: como que acabó de meter la pata. Alejandro Moreno fue el único priista que respondió al tuit.

El diputado priista Rubén Moreira consideró que el comentario de González había sido imprudente, ofensivo, inaceptable y por tanto le exigía una disculpa: "Imprudente comentario. El PRI es constructor de las grandes instituciones del país. Es inaceptable Claudio X lo que manifiestas. En el PRI Nacional nos ofenden tus comparaciones. Tus palabras son una falta de

UNO HASTA EL FONDO

GIL
GAMÉS

gilgames@milenio.com



A Gilga lo deschaveta que Dante no incluya a Morena y sus demoliciones en el tablero

respeto. Te exijo una disculpa. Imposible el diálogo si no te retractas".

Claudio X González bajó los brazos y respondió a la brevedad: "No tengo problema en reconocer las múltiples contribuciones del PRI a la construcción institucional y el desarrollo de México. He conocido a muchas y muchos priistas, en el pasado y en el presente, que han entregado su mejor esfuerzo a México. La unidad por encima de todo. Que nada nos divida. Defender a la democracia y a las libertades nos convoca a todos". Se supone que el delgado hielo no se rompió.

Y todo porque Claudio X. González dijo una verdad de cien kilos: en Morena se ha refugiado lo peor del PRI. Gil tiene una baraja de nombres interesantes que podrían demostrar que esa afirmación es verda-

dera, pero mejor va hacerse el disimulado porque luego mandan decenas de cartas. Y la unidad es lo primero de lo segundo porque lo primero es Xóchitl Gálvez.

El método científico de MC

Una nota de Armando Martínez en su periódico MILENIO informa que "respaldado con encuestas, Movimiento Ciudadano reiteró su rechazo a aliarse con PRI, PAN y PRD, pues los sondeos que encargó indican que más de 70 por ciento de la población avala su decisión de competir solos, al vincular a esos partidos con corrupción, robo e inseguridad".

El corazón simple de Gamés alberga una duda: ¿no preguntar o no por Morena respecto a la "corrupción, el robo, la inseguridad". Al parecer no les interesa de momento.

La nota de Martínez cuenta: de acuerdo con los datos presentados en la reunión del Consejo General de Movimiento Ciudadano, a los que su periódico MILENIO tuvo acceso, el estudio realizado por "Aragón Estudios de Opinión", vía entrevistas en vivienda cara a cara en 19 estados, 73.35 por ciento de la población rechaza que el partido se una a Va por México, mientras que 70.61 por ciento rechaza una posible alianza solo con el PAN.

Así las cosas (muletilla patrocinada ¿por quién?, adivine), la dirigencia de Movimiento Ciudadano concluyó con la velocidad de la máquina del Checo Pérez: "Los resultados de este estudio nos dicen que la vieja política no es la opción que la mayoría de mexicanas y mexicanos queremos para nuestro país".

A Gilga lo deschaveta el hecho de que Dante no incluya a Morena y sus demoliciones en el tablero político. Lo dicho, Dante recoge sus 6 o 7 puntos y se sienta a ver las dificultades de la oposición para detener un segundo y fatídico gobierno de Morena. Incomprensible.

Todo es muy raro, caracho, como diría Benjamin Franklin: "Lo que empieza con cólera termina en vergüenza". ■

Gil s'en va